

Fleißige Hände machen den Campus winterfest

Templin (Uwe Werner). In das ehemalige Joachimsthalsche Gymnasium in Templin (Uckermark) soll wieder neues Leben einziehen. Ein Förderverein arbeitet derzeit an einem neuen Schulkonzept und ist auf der Suche nach einem interessierten Käufer. Im Rahmen eines Arbeitseinsatzes des Vereins zur Kunst- und Kulturförderung in den Neuen Ländern haben am Freitag und Sonnabend viele fleißige Helfer, darunter auch einige engagierte Templiner, geholfen, die Gebäude winterfest zu machen. Am Sonnabend blieben bei einem Benefizkonzert des Preußischen Kammerorchesters Prenzlau unter der Leitung von Konzertmeisterin Aiko Ogata in der Aula nur ganz wenige Besucherplätze leer. Musikfreunde hatten den Abend unter dem Motto „Ein Streifzug durch die Musikgeschichte



Viele Freiwillige halfen, das Gelände winterfest zu machen.

Fotos(3): Uwe Werner

von Vivaldi bis Piazzolla“ sichtlich genossen. Ulrich Schoeneich und Dr. Ferdinand von

Saint André begrüßten die Konzertgäste und informierten über die nächsten Vorhaben

des Fördervereins Joachimsthalsches Gymnasium Templin e. V.



Ulrich Schoeneich und Dr. Ferdinand von Saint André begrüßten die Konzertgäste.



Die Preußen unternahmen einen musikalischen Streifzug durch die Musikgeschichte.